



Estimadas familias,

Como presidenta del Club Náutico Castrelo de Miño y componente del Comité Organizador de la Semana Abanca, es un placer el poder explicarles nuestro proyecto dentro de este evento referente en el mundo de la multináutica en nuestro país.

No es ningún secreto que la Comarca del Ribero, en donde tenemos nuestro Club, es un espacio con muchas particularidades como pueden ser, el paisaje de sus viñedos y la calidad de sus vinos, el impresionante patrimonio artístico y monumental repartido por toda la comarca, una naturaleza privilegiada con un microclima especial que nos permite la práctica de nuestro deporte preferido en unas condiciones seguras y agradables. O la realidad de que somos una comarca, en una provincia con un termalismo bimilenario, que es un gran atractivo.

Por esta circunstancia hemos realizado gestiones con los principales balnearios, con el fin de ofrecer unos paquetes a un precio especial, para hacerles más atractiva, si cabe, la estancia en Castrelo de Miño.

En la parte de competición del que será el Trofeo Internacional de Optimist-Gran Premio Deputación de Ourense contaremos, como responsables técnicos, con Pedro Alarcón y Carlos Sardiña, dos de los mejores jueces de la vela española.

En la dirección del Clinic Aceites Abril de Optimist, hemos hecho un gran esfuerzo a nivel organizativo y hemos convencido para ser el director del mismo nada menos que al "Team Leader" del Equipo Español de Optimist, a Kiko Igual. Estarán de acuerdo en que es un lujo tenerlo en Castrelo al frente del Clinic.

Con ello, queremos dejar constancia de que vamos a trabajar lo que sea necesario y más, para que el Trofeo y Clinic de Castrelo sea un completo éxito, en el que los chicos y chicas que participen se lleven un gran recuerdo y en el que mejoren sus técnicas como regatistas, además de que sus familiares pasen unos días llenos de amistad y de felicidad entre nosotros, en este paraíso que es Castrelo de Miño.

Les recibiremos a todos con los brazos abiertos, en este Club, que es el suyo.
Cordialmente,

Beatriz Alberte Castiñeiras

Presidenta CNCM